



El Gobierno concede la Gran Cruz de la Orden del Mérito Civil a Luis de Carlos Bertrán

El Gobierno ha aprobado en la última reunión del Consejo de Ministros la concesión de la **Gran Cruz de la Orden del Mérito Civil a Luis de Carlos Bertrán, socio presidente del bufete Uría Menéndez**, uno de los más importantes de España, con presencia en ocho países y más de 600 abogados en su equipo.

De Carlos ha sido **socio director de la firma desde noviembre de 2005 hasta diciembre de 2018**, momento en que pasó a ocupar la presidencia del despacho. Se incorporó al bufete en 1983 y fue nombrado socio en 1991. Dirigió la oficina de Barcelona entre 1993 y 1995 y fue el responsable de la práctica profesional de Uría Menéndez hasta su designación como socio director.

Cuenta con **38 años de experiencia asesorando a empresas nacionales y extranjeras en derecho de mercado de valores** y asesora también regularmente en derecho societario y gobierno corporativo, fusiones y adquisiciones y derecho bancario.

Los principales directorios internacionales le consideran un abogado de referencia en España en m

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |